

Politique de confidentialité

Feelgood SAS, responsable de traitement, (ci-après désignée « Feelgood SAS ») est une société par actions simplifiée au capital social de 1000 € ayant son siège social 178 rue du Faubourg Saint Honoré – 75008 Paris.

Cette politique de protection des données personnelles s'applique à l'utilisation de l'Application Mobile "FeelGood" (ci-après "Application Mobile") a pour objet l'accès au Service, son utilisation et la façon dont vos données personnelles sont traitées. Pour utiliser le service, vous devez être âgé de 18 ans minimum.

Feelgood SAS collecte et traite informatiquement les informations personnelles suivantes

Données	Utilisation
Adresse e-mail, identifiants uniques relatifs au compte de l'utilisateur	Permettre la connexion au service
Département	Elaborer des statistiques relatives à l'utilisation de l'Application Mobile
Appartenance à un établissement de santé	Elaborer des statistiques relatives à l'utilisation de l'Application Mobile
Podomètre et nombre de pas	Compter les pas de l'utilisateur, calculer la distance parcourue

Nous travaillons avec des tiers (associations "loi 1901" et des établissements de santé) susceptibles de nous fournir ou de recevoir des informations sur vous dans le but d'établir des statistiques anonymisées sur l'utilisation de l'Application Mobile

Feelgood assure le traitement de vos données en toute confidentialité et en toute sécurité en mettant en place les mesures techniques et organisationnelles nécessaires pour préserver dans des conditions optimales leur sécurité, leur confidentialité et leur intégrité.

Feelgood conserve vos données personnelles pendant la période nécessaire à la fourniture des Services. Ensuite, les données sont conservées en base active pendant un maximum de 7 jours après la suppression du compte, ou après 24 mois d'inactivité

Vous pouvez à tout moment supprimer vos données en vous rendant dans l'application, dans la page profil, via le bouton "supprimer mon compte" ou alors en envoyant un e-mail à thomas.renk@feelgood-care.com. Ces données seront supprimées dans leur intégralité dans les 7 jours.

Conformément à la loi n°78-17 du 6 janvier 1978 modifiée relative à l'informatique, aux fichiers et aux libertés et au règlement européen 2016/679 du Parlement européen et du Conseil du 27 avril 2016, vous disposez des droits suivants sur vos données personnelles :

- Accès et portabilité de vos données : vous pouvez nous demander une copie de vos données personnelles, ainsi qu'une copie de celles que vous avez fournies dans un format lisible par une machine.
- Modification ou rectification de vos données : Vous pouvez également nous demander de modifier ou de mettre à jour vos données dans certains cas, en particulier si elles sont inexactes.
- Suppression de vos données : vous pouvez nous demander de supprimer tout ou partie de vos données personnelles.
- Opposition ou limitation du traitement de vos données : vous pouvez nous demander de cesser d'utiliser tout ou partie de vos données personnelles ou d'en limiter notre utilisation.

Ces droits peuvent être exercés en adressant une demande à Feelgood SAS par courrier électronique à l'adresse email thomas.renk@feelgood-care.com

Version anglaise

Feelgood SAS, data controller, (hereinafter referred to as "Feelgood SAS") is a simplified joint-stock company with share capital of €1,000 having its registered office at 178 rue du Faubourg Saint Honoré – 75008 Paris.

This personal data protection policy applies to the use of the "FeelGood" Mobile Application (hereinafter "Mobile Application") is intended to access the Service, its use and the way your personal data are processed. To use the service, you must be at least 18 years old.

Feelgood SAS collects and processes the following personal information by computer

Data	Use
Email address, encrypted password, username, unique identifiers related to the user's account	Enable connection to the Service
Department	Develop statistics relating to the use of the Mobile Application
Membership of a health facility	Develop statistics relating to the use of the Mobile Application
Number of steps and pedometer	Counting the user's steps, assessing the distance travelled

We work with third parties (associations "law 1901" and health establishments) likely to provide us with or receive information about you in order to establish anonymized statistics on the use of the Mobile Application

Feelgood ensures the processing of your data in complete confidentiality and in complete security by implementing the technical and organizational measures necessary to preserve their security, confidentiality and integrity in optimal conditions.

Feelgood retains your personal data for the period necessary to provide the Services. Then, the data is kept in the active database for a maximum of 7 days after the deletion of the account, or after 24 months of inactivity

You can delete your data at any time by going to the application, to the profile page, via the "delete my account" button or by sending an e-mail to thomas.renk@feelgood-care.com. This data will be deleted in its entirety within 7 days.

In accordance with the modified law n°78-17 of January 6, 1978 relating to data processing, files and freedoms and European regulation 2016/679 of the European Parliament and of the Council of April 27, 2016, you have the following rights on your personal data :

- Access and portability of your data: you can ask us for a copy of your personal data, as well as a copy of the data you have provided in a machine-readable format.
- Modification or rectification of your data: You can also ask us to modify or update your data in certain cases, in particular if they are inaccurate.
- Deletion of your data: you can ask us to delete all or part of your personal data.
- Opposition or limitation of the processing of your data: you can ask us to stop using all or part of your personal data or to limit our use of it.

These rights can be exercised by sending a request to Feelgood SAS by email to the email address thomas.renk@feelgood-care.com.